

El grupo de investigación "Estudios del Tiempo Presente" de la UAL elabora su propia página web

Noticias Indalia. Informa Universidad de Almería. El Grupo de Investigación "Estudios del Tiempo Presente", formado por 17 personas, integrado en el Plan Andaluz de Investigación y dirigido por el Dr. Rafael Quirosa-Cheyrouze y Muñoz, ha presentado su página web www.historiadeltiempopresente.com. La dirección técnica de la página corresponde a Miguel Ballenilla y García de Gamarra, investigador integrante del equipo.

El citado grupo tiene como objetivo prioritario estudiar los procesos históricos que afectan a las generaciones que forman la sociedad actual, utilizando el ámbito geográfico provincial de Almería como uno de sus principales "laboratorios" de análisis. Así, entre otros temas, se trabaja en la recuperación de la memoria histórica, las instituciones locales, las organizaciones políticas y sindicales, los grupos sociales, los medios de comunicación... Y todo ello en el marco cronológico iniciado en 1931 y que alcanza la actualidad.

La publicación de la página WEB tiene, inicialmente, tres grandes objetivos: difundir la labor realizada por el grupo, ser una herramienta útil para los historiadores del tiempo presente y atender las demandas de información de la sociedad sobre la historia vivida.

noticias@indalia.es

© [Copyright](#) Indalia, S.L.
[Aviso Legal](#), [Política de Privacidad](#)
[Equipo Indalia](#)